

... **Quéjate, propón soluciones.** Si ves algo que en tu calle, en tu barrio o en la ciudad no te gusta, haznos llegar tu queja. Puedes hacerlo mediante un comentario en este apartado, mediante el correo electrónico [redaccion@dhenares.es](mailto:redaccion@dhenares.es) o [redaccion@dguada.es](mailto:redaccion@dguada.es) o por teléfono 949 22 62 51. Envíanos si lo deseas tus fotos-denuncia desde tu propio ordenador. Tu denuncia o tu solución se verá reflejada en la web [www.dhenares.es](http://www.dhenares.es) y también en la edición impresa del semanario DHenares. No tienes excusa. El periódico también lo haces tú.



**Sánchez-Seco defiende la unidad de España.** El subdelegado de Gobierno, Juan Pablo Sánchez-Seco, defendió la unidad de España y la vigencia de la Constitución, en un acto conjunto en el que se dieron cita Junta, Diputación, capital y Subdelegación del Gobierno para rendir homenaje a la Carta Magna de 1978 en su trigésimo cuarto aniversario. IU optó por no acudir a ningún acto.

## El servicio de cirugía menor en Manantiales volverá en enero

■ Así lo ha confirmado esta semana el delegado de la Junta de Comunidades, José Luis Condado, después de que el PSOE insistiera en que el servicio de cirugía menor del centro de salud de Manantiales había sido cerrado, llamándole mentiroso. Según Condado, se va a llevar a cabo una reestructuración de dicho servicio tras un "estudio pormenorizado de la actividad" que reflejaba que estaba infrautilizado. Durante el mes de diciembre, los pacientes serán evaluados por el servicio de Dermatología y Cirugía del Hospital Universitario para determinar si son de Cirugía menor y se envían a Manantiales para tratarlos desde enero o se les intervienen en el Hospital Universitario, porque sus procesos son más complejos.

La polémica a raíz del servicio de cirugía en Manantiales ha durado varios días, donde PP y PSOE han protagonizado un cruce de acusaciones. Finalmente, la reestructuración se completará el próximo 7 de enero, lo que supondrá un incremento de profesionales de Especializada, dermatólogos y oftalmólogos al centro de salud.



Esteban (PSOE) y Condado (PP)

## El Ayuntamiento recibe 870 solicitudes para fraccionar recibos

■ El Ayuntamiento de Guadalajara ha recibido hasta el momento un total de 870 peticiones para acogerse al sistema de pago fraccionado de varios impuestos municipales. Así lo ha confirmado el edil de Economía y Hacienda, Alfonso Esteban, quien recordó que todavía queda de plazo un mes para acogerse a este sistema. Los gravámenes que están sujetos a este sistema son el Impuesto de Bienes Inmuebles, Impuesto de Vehículos de Tracción Mecánica, Vados, Impuesto de Actividades Económicas y Tasa por la prestación del servicio de recogida de basuras. Además, aquellos vecinos que se adhieran a este sistema de pago fraccionado tendrán una bonificación del 2 por ciento en la cantidad total a abonar que se descontará en el último recibo. Para beneficiarse de ello, basta con una domiciliación bancaria y estar al corriente de las obligaciones tributarias.

## Noviembre deja a 411 personas más sin empleo

Nuevo récord histórico en la provincia

■ El número de parados registrados en las oficinas de los servicios públicos de empleo en Castilla-La Mancha al término del mes de noviembre fue de 262.882 personas, lo que supone un aumento de 6.856 respecto al mes de octubre. En términos relativos, el aumento del paro durante el undécimo mes del año en la Comunidad Autónoma fue del 2,68 por ciento respecto al mes anterior, ha informado el Ministerio de Empleo y Seguridad Social. Un porcentaje que supera la media nacional, situada en el 1,5 por ciento.

En el conjunto del país, el número de parados subió en noviembre en 74.296, lo que situó la cifra total de desempleados por encima de los 4,9 millones, nuevo récord del registro.

El paro subió en todas las provincias de Castilla-La Mancha durante el mes pasado. Así, en Guadalajara, el mes pasado se cerró con un total de

24.988 parados, 411 desempleados más que el mes anterior. Del total de desempleados de la provincia, 11.898 eran hombres y 13.090 mujeres. El pasado mes se cerró con 2.390 personas de más de 25 años, 1.220 de ellos hombres y 1.170 mujeres.

Albacete finalizó el mes con 1.494 parados más (53.712 desempleados en total); Ciudad Real lo hizo con 2.325 (69.758 en total), en Cuenca se incrementó en 769 personas (21.466 desempleados en total) mientras que Toledo cerró noviembre con 92.958 parados, 1.857 más.

Por sectores, en la provincia de Guadalajara, en Agricultura se registraron 115 parados más, 8 en el de Industria, dos parados menos en la Construcción, 267 más en el sector Servicios y 23 personas más en el colectivo sin empleo anterior.

## SUCESOS

### Accidente. Herido grave un anciano tras ser atropellado

■ Un anciano de 77 años resultó herido de gravedad tras ser atropellado por un vehículo en la calle Virgen de la Soledad. Según informó el Ayuntamiento, al parecer el peatón irrumpió de forma sorpresiva en la calzada al salir de entre dos contenedores de basura, y sufrió varias fracturas consecuencia del impacto. En 2011, la capital alcarreña registró 55 atropellos, por eso el Consistorio ha elaborado un plan de seguridad vial.



### Cazado. El dueño de un locutorio con 89 móviles robados

■ Un hombre, A.V., de 29 años, y dueño de un locutorio en Guadalajara, ha sido detenido tras hallar en su local ocho ordenadores portátiles y 89 teléfonos móviles. Todo comenzó a raíz de varias denuncias de estudiantes de centros educativos cuyos móviles habían sido sustraídos. El detenido cuenta con varios antecedentes penales y durante la operación no pudo demostrar la procedencia de los dispositivos.

### Maranchón. Detenido por amenazar con una escopeta

■ La Guardia Civil del Puesto de Maranchón (Guadalajara) ha detenido a un hombre de 40 años de edad, identificado como J.J.A.G., por amenazar a otro con un arma de caza después de haber mantenido una discusión en un bar de la localidad. Los hechos sucedieron el pasado viernes, cuando tras la discusión, el detenido amedrantó a su víctima con una escopeta. Se le acusa de un delito por amenazas.